

Les conseils de **Manon** pour une cicatrisation couronnée de succès.



BIEN CONNAITRE SON PATIENT

« Lorsque l'on prend en charge un patient pour une plaie, il est important de rechercher les facteurs de risque et les antécédents médicaux (diabète, tabagisme, troubles psychiatriques, ...) qui pourraient impacter voire compromettre le processus de cicatrisation. »



ÊTRE À L'ÉCOUTE DE SON PATIENT

« Il est essentiel d'être à l'écoute et d'engager un réel dialogue avec le patient. Cela peut permettre d'identifier des problématiques ou des craintes et de mettre en place une prise en charge multifactorielle plus adaptée au patient, comme une prise en charge par un psychiatre dans le cas de Madame C. »